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AK Klimapolitik

Die KDVmöge beschließen:

Empfehlung der Antragskommission

Annahme in der Fassung der AK (Konsens)

Beschleunigung derWindenergie in Berlin Mitte – Jetzt!
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Berlins Bemühungen um mehr erneuerbare

Energien sind begrüßenswert - auch, wenn

hier noch einige Potentiale unausgeschöpft

sind. Der Fokus ist hier insbesondere auf

Photovoltaik- Anlagen auf privaten sowie öf-

fentlichen Dächern gerichtet.

Eine Energiequelle, die bisher vor allem im

ländlichen Raum verbreitet ist, ist die Wind-

energie. Windkraftanlagen auf Berlins Dä-

chern sind bisher eine Rarität. Windkraft in

der Stadt ist einewichtige Ergänzung zur Son-

nenenergie und alle Flächen, die für Wind-

kraftanlagen nutzbar sind, sollten entspre-

chend genutzt werden.

Der Arbeitskreis Klimapolitik der SPD Berlin-

Mitte fordert daher:

• dass sich die BVV-Fraktion gegen-

über dem Bezirksamt Mitte dafür

einsetzt, dass Baugenehmigungen

für Kleinwindkraftanlagen deutlich

vereinfacht werden und Hürden für

deren Errichtung abgebaut werden.
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